

Inspirons donc aux âmes l'amour de la parole sainte, et inculquons chez ceux qui la reçoivent l'importance de l'écouter non avec un esprit mondain sous l'unique poussée de la mode ou du sentiment, mais avec un cœur droit et un esprit dépouillé de tout préjugé.

Voici d'ailleurs comment s'exprime Mgr l'évêque des Trois-Rivières.

« La parole sainte N. T. C. F., est également le Verbe divin communiqué à l'homme, en vue de ces célestes destinées. Cette parole, qui est l'expression de la pensée de Dieu, verse la lumière de la vérité dans l'intelligence humaine. Par elle, l'homme voit son origine et sa fin, les conditions de son existence, ses devoirs, ses droits, ses moyens d'action et de perfectionnement, la seule chose enfin qui lui soit nécessaire, *Unum necessarium* (*Luc, 10-41*). Il voit de même l'instabilité de tout ce qui tient à la vie présente, le néant des choses terrestres, et, au milieu de toutes ces beautés passagères et trompeuses, l'action cachée, mais réelle de son éternel ennemi, qui trame sa ruine et son malheur. Il voit encore, pour sa consolation et son soutien, le séjour de la vraie félicité, Dieu qui l'habite et le remplit de gloire, les anges et les bienheureux qui jouissent de la récompense, les rapports établis entre le ciel et la terre, les voies de son ascension vers ce lieu d'éternel repos. Qui plus est, la parole sacrée fait aimer ce qu'elle propose, et pratiquer ce qu'elle enseigne. Elle agit sur la volonté, lui inspire l'horreur du mal et l'amour du bien, la rend forte et constante, l'embrase d'ardeur pour le